

Am 1. und 2. dem Mai in V.Volochok innerhalb der Grenzen der Bewegung der Jugend Christ des Tver Gebiets ging eine informelle Frühlingssitzung.



Warum es informell war? Weil sein Format radikal vom ganzen Übergang seit den letzten beiden Jahren von Sitzungen und Konferenzen unterschieden wird. Es gab keine Lehrseminare und Vorträge, es gab kein Programm gemalt ständig.



Aber es gab einen anderen Dinge. Es gab einen echten Dialog, der in der modernen Welt noch öfter durch den Dialog im Internet und den sozialen Netzen ersetzt wird. An interessanten Konkurrenzen und Sportarten teilnehmend, sahen wir auf Gesichtern einander wahres Lächeln statt schwierigen "smilies". Wir hörten warme Wörter statt gelesener "toter" Briefe am Monitor. Wir förderten und hingen zusammen, statt gestellt irgendetwas Unbedeutendes und zu irgendjemandem unnötige Punkte. Und es war wertvoll.



Wir sind dem Gott dankbar, um uns dieses Mal zu präsentieren. Dank der Kirchen von V.Volochoka für die gegebenen Propositionen und Lebensmittelversorgungsdienstleistungen. Besondere Dankbarkeit einem Pastor Peter Gubenja für seine selbstverleugnende Arbeit für unseren Herrn und Bereichsjugend, und auch Dankbarkeit zum ganzen Befehl von Veranstaltern.



Lebendes "Kirchwort" Jugend (Udomlya)